Exposition – Abbaye de Vinetz

Jocelyne Hermann Salley, peintre de cœur et d'esprit

royenne d'origine, Jocelyne Hermann Salley est de retour à Châlons, où elle a habité dans les années 90. Pour la petite histoire, à l'époque, elle a réalisé les visuels bigarrés ornant la carte du restaurant et les portes des chambres de l'Hôtel d'Angleterre. « J'ai également travaillé pour l'Ucia et participé à de nombreuses foires, raconte-t-elle, C'est donc un grand plaisir pour moi de revenir ici et de retrouver les Châlonnais ! » Avec plus d'une quarantaine d'expositions à son actif, l'artiste explore la peinture depuis 33 ans et voit en cette discipline une façon de partager ses



L'artiste dévoilera ses œuvres et sa vision du monde à l'abbaye de Vinetz, dès samedi. © Jocelyne Hermann Salley

émotions, ses passions, de donner du sens à sa vie. Ses œuvres, qu'elle aime à qualifier d' « abstractions lyriques », convoquent joyeusement les formes élancées et enchevêtrées, les couleurs profondes et les mouvements. Mieux, elles invitent ceux qui les contemplent à un voyage des sens et de l'esprit, où chacun peut percevoir, éprouver ce qu'il souhaite et se laisser porter. Car Jocelyne Hermann Salley, outre son talent et sa sensibilité artistiques, cultive sa quête intérieure grâce à ses créations. « Ma source d'inspiration découle de mon regard sur le monde et de ma réflexion sur la spiritualité, comme nourriture de l'esprit. » Plus qu'un cheminement, une philosophie de vie.

S.L

✓ « Présence », exposition de Jocelyne Hermann Salley, du 18 au 26 juin à l'abbaye de Vinetz.

Visible tous les jours de 14 h à 19 h (ouverture à 13 h le jeudi), en présence de l'artiste. Entrée libre.